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Lucas 19:28-44, “…y no dejarán en ti piedra sobre piedra; por cuanto 

no conociste el tiempo de tu visitación.” 

Lucas 5:36-38, “Y les dijo también una parábola: Nadie pone remiendo 

de paño nuevo en vestido viejo; de otra manera el 

nuevo lo rompe, y el remiendo sacado del nuevo no 

armoniza con el viejo. Y nadie echa vino nuevo en odres 

viejos; de otra manera el vino nuevo romperá los odres, 

y el vino se derramará, y los odres se perderán. Mas el 

vino nuevo en odres nuevos se ha de echar; y ambos se 

conservan.” 

Escuchen lo que el Profeta de Dios dijo al respecto: 

Ahora, fíjese lo que sucedió: El Jardín del Edén, era la economía de la 
inocencia de Dios, y eso era una de las dispensaciones. La primera 
dispensación fue inocencia, la gente no conoció pecado. Ellos no sabían nada 
acerca del pecado. Adán y Eva ambos estaban desnudos, pero ellos fueron 
escondidos de su desnudez, por el velo del espíritu que cubría sus rostros. Ellos 
nunca supieron que estaban desnudos, porque estaban escondidos tras el velo 
(Gen. 1:21-25). Por el velo de Dios que estaba en sus propias mentes, no sabían 
ellos lo que era bueno y malo. Y ambos allí desnudos, demostraba que el 
conocimiento todavía no había llegado a ellos, ¿ve? que estaban desnudos. El par 
estaba desnudo y no lo sabían. [1] 

Empecemos en el cambio de las dispensaciones nuevamente, desde la 
dispensación Adámica hasta la dispensación de Noé. [2] (Gen. 6:9-22 + 

capítulos 7-8). Ahora recuerden lo que dijo Jesús: “Como fue en los días de Noé, 

así será en la venida del Hijo del hombre” (Lucas 17:26-27). 
Pero Noé, allá en su día, para él le fue muy difícil en su dispensación. 

Porque aquella gente nunca había oído de tal cosa, pero de todas maneras llegó. 
Luego hallamos que después de la salvación de Noé y la tierra comenzó a 
reverdecer nuevamente, después de que todo aquello que respiraba había muerto, 
entonces hallamos que una vez más llegó la hora, cuando Dios estaba sacando a 
Sus hijos de Egipto. Y entonces apareció Moisés con la ley. Y aquello fue tan 
difícil de entender para la gente, pero es que la dispensación estaba 
cambiando, hacia una ley. Después de la ley vino Moisés tratando de... Esto les 
sirvió como un tutor. La gente vivía como les daba la gana y entonces la ley, o el 
ayo, como nos dice la Biblia, fue instruido para que el pueblo reconociera que 
aquello estaba errado. Y en eso Dios les dio los Diez Mandamientos (Rom. 7:7-

13; Ex. 19-20). Ese fue un cambio radical y el pueblo no lo quería recibir. 
Correcto. 

Cambio De Dispensación 



Entonces después de Moisés vino Juan. Y después de Juan fue la 
dispensación donde él introdujo a Jesús. Y cuando vino Jesús intentando 
traernos la Gracia (Juan 1:14-18), lo cual en realidad fue Dios en Espíritu, en 
la línea de Espíritu manifestando Su amor: “Porque de tal manera amó Dios al 

mundo que ha dado a su Hijo unigénito” (Juan 3:16), y Jesús fue tan distinto y 
tan contrario a la ley; pero es que fue una dispensación diferente, un tiempo 
diferente. [3] 

Las dispensaciones cambian con Jesucristo, de la ley a la gracia, de obras a 
gracia (Ef. 2:8-9), de algo que Ud. hace, a algo que Dios hizo. O son sobre sus 
propios méritos, o sobre los méritos de El; eso cambió. [4] 

Entonces cuando se fue Jesús, Él habló de esta dispensación, la del Espíritu 
Santo (Juan 14:16-20; 16:5-14), la vida por dentro, un testigo de Él mismo, 
de la resurrección (Juan 16:7-11). 

Siempre ha sido un hecho y una pelea. Siempre cuando se está efectuando el 
cambio de una dispensación pasada a un mensaje del tiempo presente, 
siempre ha existido una gran pelea con el pueblo, aunque siempre ha sido 
claramente Escritural. Pero durante el tiempo en que Dios les concede una 
dispensación y algo por lo cual vivir o algo qué hacer, hallamos que 
inmediatamente después que es concedida esa dispensación, allí los hombres de 
la tierra buscan algo para contrarrestar eso y de alguna forma humanizar todo el 
asunto. [3] 

Eso es exactamente lo que ocurrió en los días de Noé, eso es lo que ocurrió en 
los días de Lot (Lucas 17:26-30), eso es lo que ocurrió en los otros días, los días 
de Moisés, y eso es lo que sucedió en los días de Jesucristo. Pero ellos 
despreciaron el mensaje y perecieron, y los que creyeron en el mensaje 
fueron salvados. 

Ahora, luego vino la dispensación de la iglesia. Vivimos el tiempo de Noé, el 
antediluviano, luego pasamos por la dispensación de la ley, luego, en la 
dispensación de la gracia, la iglesia. Y ahora, la dispensación de la iglesia 
está terminando. Todos sabemos eso. 

Ahora bien, si Dios hizo así y así en esa dispensación, en aquellas otras dos 
dispensaciones, Él tiene que seguir siendo el mismo y hacer lo mismo en esta 
dispensación, porque Él dijo que lo haría. Voy a probarlo por la Palabra, que Él 
dijo que lo haría. Ahora, Él no puede cambiar su programa, Él es Dios. Tenga en 
cuenta lo que hizo en aquellas dispensaciones. 

Ahora hemos llegado al fin de la dispensación de la iglesia. Eso es lo que 
he leído esta noche: “En el tiempo de la tarde, habrá Luz” (Zac. 14:7). 

Hemos tenido mucho tiempo sombrío, pero vendrá Luz. El mismo Hijo que 
vino y cambió la dispensación en aquel entonces, viene otra vez (Lucas 

17:30). Eso es, yendo de la tierra hacia la gloria (I Tes. 4:13-17). Vamos a llegar 
a eso. Entramos, salimos y esta vez vamos a subir. ¿Ven? Correcto: Entramos, 



Salimos, Subimos. Estamos llegando al tiempo del fin. Y no sólo estamos 
llegando, sino que ya hemos llegado. Estamos en el tiempo del fin. [5] 

¿Creen Uds. en dispensaciones? La Biblia así lo dice: “En la dispensación del 

cumplimiento del tiempo” (Ef. 1:10). ¿Qué es el cumplimiento del tiempo? Ha 
habido una dispensación de, bueno, hubo una dispensación de la Ley Mosaica. 
Hubo una dispensación de Juan el Bautista. Hubo una dispensación de Cristo. 
Hubo una dispensación de organización de iglesia. Hubo una dispensación del 
derramamiento del Espíritu Santo. Ahora es la dispensación de adopción, lo 
que el mundo está esperando, gimiendo. "Y cuando el cumplimiento del tiempo 
venga, cuando la dispensación del cumplimiento del tiempo". ¿Qué es ese 
cumplimiento del tiempo? Cuando los muertos resucitan, cuando las 
enfermedades cesan, cuando toda la tierra cesa de gemir. "El cumplimiento 
de la dispensación del tiempo" (un cielo y tierra nuevos, Ap. 21:1). Observen 
esto. 

“Y de reunir todas las cosas en Cristo, cuando el cumplimiento de la 

dispensación del tiempo, así las que están en los cielos,...” 

Pero cuando se trata de la reunión al final de la dispensación, estará 
esperando la manifestación de los hijos de Dios, en esa dispensación (Rom. 

8:19-23), que Él pueda reunir todo, todo lo que ha sido metido en Cristo. 
¿Qué es Cristo? ¿Cómo entramos en Él? Primera de Corintios 12:13, “Por un 
solo Espíritu fuimos todos bautizados en un Cuerpo, el cual es el Cuerpo de 
Cristo, y hechos partícipes de todo don y toda cosa buena que Él tiene”. ¿Es 
correcto eso? “Y toda la tierra está gimiendo, clamando, esperando las 
manifestaciones de cuando Cristo y Su Iglesia se unan” (I Cor. 15:22-28). [6] 

Eso es exactamente lo que Moisés hizo. Eso es exactamente lo que Jesús hizo. 
Eso es exactamente lo que cada mensajero hizo a través de la Biblia, en el 
tiempo del fin de la dispensación, ellos restauraron de nuevo el mensaje. El 
pueblo, a través de las organizaciones y cosas, obtuvo todos esos escrúpulo y 
similares en aquellos días. [5] 

Pero, Uds. saben, en los días de Noé… Jesús dijo: “Como fue en los días de 
Noé” (Mat. 24:37-39). Uds. saben, la gente tal vez construía barcos en aquellos 
días, ya sea que fueran construidos de Dios o no; pero no flotaron cuando llegó el 
tiempo para que flotaran. Así que a mí me gusta que el Mensaje sea construido 
de Dios según las Escrituras, un Mensaje Escritural, y a la par con Ella, todo 
según la Escritura. Entonces eso es ASÍ DICE EL SEÑOR. Y tendrá que 
permanecer, porque no es mi palabra que está en duda, será Su Palabra que está 
en duda; ¡Tráiganlo de la Escritura! 

Y nosotros estamos en un cambio de dispensación. Estamos cambiando 
ahora. Y todo cambio, como al construir un edificio, Ud. llega a la esquina, 
hay que tomar esa curva. Es extraño, todos quieren pasar de largo; uno tendría 
una sola pared bien grande. Pero estamos construyendo un edificio. Y hemos 
llegado a las esquinas, y se tiene que cambiar, por esas esquinas. En esos 



cambios es donde viene el problema. Es difícil de hacer esa esquina, cortar esa 
esquina y hacerla exactamente. [7] ¡Estamos en una esquina! [8] 

Noten, (la gente) viviendo en un resplandor de Lutero, viviendo en un 
resplandor de Wesley, viviendo en aquellos resplandores de allá, esa es la razón 
por la cual no pueden ver la verdadera Luz. Si tan sólo se detuvieran unos 
minutos, y tomaran la Biblia y la leyeran, ellos verían que esta es la Luz 
prometida para la hora. 

Ahora, vamos a ver algunas de estas cosas en un momento. Él prometió, de 
acuerdo a Malaquías 4, que estas cosas sucederían. Él prometió, a través de las 
Escrituras, que sucederían. ¿Ven? 

Noten, a Israel también, nuestro tipo, en la jornada. Vean, comiendo maná, 
que era su Luz, Vida, que les daba fuerza, Vida. ¿Es cierto eso? Israel no podía 
comer maná que había caído el día anterior. Estaba contaminado. Estaba 
podrido (Ex. 16). No era bueno para ellos. Morirían, por causa de él. El maná 
que los mantuvo vivos ayer los mataría hoy. La Biblia dice que se llenaba de 
gérmenes, se contaminaba. Ellos tenían que recoger maná nuevo todos los 
días. Amén. Y ¿qué es? La gente que vive del maná de Lutero, Wesley, y 
aquellos de allá, Uds. están comiendo una cosa contaminada que los está 
matando espiritualmente. Los está matando, están muertos en sus tradiciones. 

El de ayer, el maná de Lutero, no funcionaría para los Metodistas. El maná 
Metodista no funcionaría para los Pentecostales. El maná Pentecostal no 
funcionará para hoy. ¿Ven lo que quiero decir? Todos los días venía, día tras 
día, fresco, y así ha ocurrido por las edades de la iglesia. El maná de Lutero fue 
el mensaje de justificación. El mensaje de Wesley fue la manifestación de 
santificación; el Pentecostal fue la restauración de los dones. Pero éste está 
introduciendo la Piedra de Corona, el último día, el Árbol Novia, el cual es 
contrario a todo eso, y sin embargo así es la misma Luz para los maduros. 
Como el mismo sol, que brilla hoy, estará madurando el grano para la cosecha en 
julio. ¿Ven lo que quiero decir? Pero la luz de Diciembre no haría ningún bien 
allá en julio. Es más fuerte. El trigo está más avanzado; está listo para recibirlo. 
Amén. Ciertamente lo está. No podría recibirlo ahora; lo puede entonces. La 
sazón no era la correcta entonces; lo es ahora. Este es el tiempo del 
atardecer. 

Observen cómo las edades de la iglesia han luchado… Pablo, primero, allá en 
la primera edad, luego viene hasta Ireneo y demás; hasta llegar a Francia; de allí 
a Alemania; a Inglaterra; yendo hacia el oeste constantemente. Y ahora no 
podemos ir más lejos. Esta es la última edad. 

Y observen, a medida continuó hacia adelante se hizo más y más fuerte. Y así 
ha crecido la verdadera y pequeña minoría de la Iglesia, de justificación, 
santificación, bautismo del Espíritu Santo, y ahora a la Piedra de Corona 
venidera, se está formando hacia arriba. Ya no habrán organizaciones después 
de esto. No habrá ninguna más. ¿Ven?, no puede haber, ¿ven?, estamos en el 
oeste. 



Ahora, eso es lo que es. Las cosas muertas de ayer, el mensaje de Lutero, el 
mensaje de Wesley, el mensaje Pentecostal, si tan sólo pudiera pasar a través del 
proceso del Espíritu Santo de Dios y la Palabra de vindicación, traerá el reflejo 
de Jesucristo, el Rey. Amén. Pero si lo dejan ahí, son trapos sucios. ¿Ven? Tiene 
que tomar la forma de algo más. 

Lutero tiene que tomar la forma de Wesley, y Wesley tiene que tomar la forma 
de Pentecostés, y Pentecostés tiene que tomar la forma de Cristo. Pasa por un 
proceso. Asimismo el Evangelio ha pasado por un proceso. Se está procesando. 
Nosotros creemos en la edad de Lutero, de justificación; creemos en la de 
Wesley, de santificación; ciertamente creemos en la de los Pentecostales, la 
de la restauración de los dones, por el Espíritu Santo. Pero, formándolo todo 
junto, ¿qué les resulta? Jesús, correcto, el mismo ayer, hoy, y por los siglos. 
¡Oh! El resultado será Jesús. 

Cuando un hombre en una fundición está haciendo una campana, él tiene que 
darle cierto tono. Cuando él está preparando el molde y vaciando su hierro, él 
pone un tanto de bronce, un tanto de acero, un tanto de cobre. ¿Por qué? Él sabe 
exactamente cuánto ponerle, para darle el tono correcto. Y eso es lo que Jesús ha 
hecho con Su Novia. Él tuvo que poner un tanto de Lutero, un tanto de 
Metodista, y un tanto de Presbiteriano, un tanto de Pentecostal, en ella. ¿Pero 
cuál es el resultado que Él obtiene? Su propio reflejo. ¿Qué es? Como el 
Mensaje de la pirámide, ¿ven Uds.?, se está acumulando hacia arriba, hasta 
llegar a la minoría, con la Piedra de Corona. El ministerio de Jesucristo en 
la tierra tiene que ser el mismo que Él tuvo, o Él no puede venir a él. Como 
de la cabeza a los pies. Los pies no son la cabeza, pero la cabeza lleva a los 
pies, o hace que los pies, les dice adónde ir. ¿Lo captan? Qué hermoso, es la 
Luz de la hora. 

Los trapos sucios de ayer, si Uds. permanecen de esa manera, se convertirán 
en trapos sucios todo el tiempo. Sirvieron su propósito, como ropa, pero ahora se 
ha convertido en papel. La Justificación sirvió su tiempo, en justificación bajo 
Lutero, luego tuvo que convertirse en santificación por medio de Wesley. Y 
la santificación sirvió su tiempo, hasta que se convirtió en el bautismo del 
Espíritu Santo. Y el bautismo del Espíritu Santo sirvió su tiempo; hasta que 
el Espíritu Santo (que, sólo hay un Dios), se fusiona en la Iglesia, y la Iglesia 
en Cristo, y hace que Jesucristo sea reflejado en la tierra, lo que Él prometió 
aquí en la Biblia. Quizás no lo crean; yo no puedo hacer que lo hagan. Yo sólo 
soy responsable por la Palabra. ¿Ven? Eso es correcto. [9] 

Y el diablo puede imitar cualquiera de esas cosas; pero el diablo no puede 
ser el Espíritu Santo. ¿Ven? El diablo puede imitar cualquier don, pero no 
puede ser el Espíritu Santo. Y el Espíritu Santo es la Señal, mostrando que la 
sangre ha sido aplicada, porque el Espíritu sigue a la sangre desde el Libro 
de la Redención. ¿Lo ven? Ese fue el propósito de Él venir al mundo. El siguió 
en cada edad. En cada edad el Espíritu ha seguido para asegurar que fuese 
manifestado y para que “ellos no fuesen perfeccionados sin nosotros” (Heb. 

11:39-40). Y ahora el Espíritu Santo completo visita a la Iglesia 



manifestando Dios en carne humana; igual como hizo antes de la quema de 
Sodoma, lo cual fue un tipo. Luego, Él apareció a Abraham (Lucas 17:26-36). 

Todas las cosas que no había hecho a través de las edades de, la Iglesia, ahora 
las está haciendo, volviéndonos a la Palabra, porque todos los mensajes 
tienen que estar conectados con toda la palabra. [10] 

Y ahora, fíjense. Como la primera vez, cuando Él empezó esa primera Iglesia 
la que el pulgón Romano se comió (y el revoltón, y demás – Joel 1:2-4), Él 
empezó con justificación por fe (Juan el Bautista). En San Juan el capítulo 17, 
versículo 17, Jesús dijo: "Santifícalos, Padre, con Tu Verdad; Tu Palabra es la 
Verdad". La segunda obra fue santificación (para la Iglesia). Después de 
justificación fue santificación. Y después que ellos fueron santificados, Él les 
pidió que esperaran en la ciudad de Jerusalén (Lucas 24:49), hasta que ellos 
fueran investidos con Poder de lo alto; y allí Él dio nacimiento al Árbol, el 
Espíritu Santo, Pentecostés. Justificación, santificación, bautismo del 
Espíritu Santo, y luego Cristo vino a morar dentro de Él para traer los 
frutos. Amén. ¿Es correcto esto? 

¿Y para qué sale la Luz del atardecer? ¿Para qué es la Luz del atardecer? Para 
restaurar (Joel 2:23-27). ¿Lo captaron? La Luz del atardecer es para el mismo 
propósito que la Luz de la mañana fue; para restaurar lo que fue cortado por las 
edades oscuras a través de Roma, Dios va a restaurar brillando la Luz del 
atardecer. ¿Qué? Restaurar toda la Palabra de Dios otra vez, la total 
manifestación de Cristo en Su Iglesia. Todo lo que Él hizo, exactamente de la 
manera que Él lo hizo, sería otra vez en la Luz del atardecer. ¿Ven lo que 
quiero decir? ¿Oh, no es eso maravilloso? Y saber que estamos viviendo aquí 
mismo para verlo. 

¿Lo captaron? Amén. Porque Dios dijo: "Yo Lo restauraré". Él Lo va a 
restaurar, ¿cómo? Por cuatro mensajeros de muerte lo mató (Joel 1:3-4); 
entonces por cuatro mensajeros de Vida Lo restaurará. ¿Quién fue el 
primero? Martín Lutero, justificación. ¿Quién fue el segundo? Juan Wesley, por 
santificación. ¿Quién fue el tercero? Pentecostés con la restauración de los dones, 
el Espíritu Santo, el bautismo del Espíritu Santo. ¿Quién fue el cuarto? La 
Palabra. ¿Qué? ¡La Palabra! 

Fíjense. Justificación trajo de regreso la pulpa. Santificación trajo de regreso 
la corteza; la doctrina de santidad. ¿Qué trajo de regreso la hoja? Los 
Pentecostales. ¿Qué es eso? Pentecostales, hojas, palmear sus manos, gozo, 
regocijo; Pentecostales. ¿Qué? El cuarto fue la Palabra Misma. La Palabra 
hecha carne, frutos de la prueba de la señal de la resurrección que Cristo 
finalmente, después de que justificación había sido plantada, santificación había 
sido plantada, bautismo del Espíritu Santo. Las organizaciones murieron, y 
Cristo Él Mismo se ha centrado otra vez, como esa corona de la pirámide. 

Primera línea, justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, luego 
fue la venida de la Corona. ¿Qué es eso? Ese montón con el Espíritu Santo 
siendo pulidos, para que puedan cuadrar con la misma clase de ministerio que Él 
tenía cuando Él se fue; para que cuando Él vuelva otra vez arrebatará toda la 



cosa en el rapto, estando justificados, santificados, y con el bautismo del 
Espíritu Santo. Esa pirámide se parará otra vez. La casa de Dios vivirá otra vez. 
¡El Árbol de Vida está creciendo otra vez! [11] 

Ahora viene nuestra triunfante piedra angular sobre el bautismo del Espíritu 
Santo. Gálatas 4:4-7, “Pero cuando vino el cumplimiento del tiempo, Dios envió 

a su Hijo...” Cristo vino, murió en la cruz y efectuó la Redención (restaurando 
al dueño original por medio de la compra o pagando un precio) y en eso nos 
colocó como hijos. Él no nos hizo hijos, porque ya éramos Sus hijos, sino que 
nos colocó como hijos; porque por tanto tiempo que estuvimos en el mundo, 
en la carne, no podíamos ser conocidos como Sus hijos. Estábamos detenidos 
presos por el diablo. Sin embargo, éramos hijos. Y oiga esto: “Y porque sois 
hijos, Dios ha enviado el Espíritu de Su Hijo a vuestros corazones por el cual 
clamáis: Padre, Padre.” ¿Sobre quién cayó el Espíritu en el Día de Pentecostés? 
Sobre los hijos. ¿En Corinto? Sobre los hijos mientras oían la Palabra. [12] 

Estamos en los últimos días, todos sabemos eso, y estamos listos para la 
Venida del Señor. La cosa por hacer, es que Ud. se separe de todo pecado. 
Sepárese Ud. de cualquier cosa que se relaciona al mundo. “No ame al mundo o 
las cosas del mundo” (I Juan 2:15-16). “No permita que ningún hombre, por 
su credo, lo engañe a Ud.” Ud. quédese directamente en la promesa de Dios, la 
Palabra de Dios. Y esa Palabra, si es la Palabra para este día, Dios la vindica 
así. Si Él no lo hace, no es la Palabra para este día. La Palabra que cayó en 
el día de Pentecostés, no funcionará para este día. No, señor. Eso fue para 
Pentecostés. Esto es para la Novia, la ida al Hogar de la Novia. Nosotros 
tenemos algo diferente. Los Pentecostales representaron eso, otra vez. Nosotros 
estamos en la edad de la Novia. Como la Palabra de Noé no funcionaría en los 
días de Moisés; como la ley de Moisés no funcionaría aquí en el tiempo de Pablo. 
El trató de decirles a ellos: “Uds. están muertos a eso, y no pueden tener eso”. 

Iglesia, Uds. a quienes yo les estoy hablando, en esta noche, por toda la 
nación, si Uds. se han separado de la denominación y de toda la inmundicia y 
cosas de este mundo (II Cor. 6:14-18), y todas esas cosas que los mantienen en 
credos hechos por el hombre y órdenes y cosas como esas, si Uds. se han 
separado. ¡Miren hacia arriba! ¡Prepárense! El Fuego va a caer, uno de estos 
días. Dios le va a permitir a Él venir, en un espectáculo para contemplar. 
¿Estarán Uds. listos cuando Él venga? ¿Estarán Uds. listos para irse arriba 
con Él, cuando Él venga? El Rapto secreto de la Novia sobrenatural, “Ella 
será hecha de lo mortal a la inmortalidad; será cambiada, en un momento, en un 
abrir de ojos. Nosotros que vivimos, que habremos quedado, no precederemos a 
los que durmieron”. (I Tes. 4:13-17; I Cor. 15:51-55). [13] 

Fíjense como Dios se vindica a Sí mismo en sanidad y en poder todo el tiempo 
en las encrucijadas, nunca antes sino justo en los cruces, en los empalmes, en el 
cambio de dispensación, en el cambio del tiempo. [14] 



Fíjense, “el antiguo mundo”, el antediluviano; el “mundo” que está presente 
ahora; y el que ha de venir. Ahora, la primera etapa a la que Él nos trae... ¿Ven?, 
Su plan de redención es exactamente el mismo en todo. Él utiliza el mismo 
método. Él nunca cambia. Él dijo, en Malaquías 3: “Yo soy Dios, y no cambio”. 
De la manera en que Él lo hace, por tanto, si Él salvó al primer hombre que Él 
haya salvado, por medio de la Sangre derramada de Uno inocente, Él tendrá que 
salvar al siguiente; y todo el que Él salve tendrá que ser de la misma manera. Si 
Él sanó a un hombre en cualquier momento durante la jornada de la vida; ya 
fuera en los días de Jesús, de los apóstoles, de los profetas, cuando haya sido; 
cuando se encuentran las mismas condiciones, Él tiene que hacerlo de nuevo. Eso 
es correcto. Él no cambia. El hombre cambia, los tiempos cambian, la edad 
cambia, la dispensación cambia, pero Dios permanece igual. Él es perfecto. [15] 
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